



Mme Lara Sioui, entrepreneure et fondatrice, Onquata

Ms. Lara Sioui, entrepreneur and founder, Onquata



Membre de la communauté huronne-wendat de Wendake et issue de familles d'entrepreneurs et de commerçants, Lara Sioui cumule des expériences variées et pertinentes en matière de développement, de marketing, de réseautage, de commerce international, de mise en marché et de service-client. Lara a été figure de la Fête nationale du Québec « Un monde de tradition » et ses nombreux voyages tant culturels que sportifs ont contribué à ouvrir son esprit sur la nécessité d'un monde collaboratif. La forêt, la chasse, la pêche, les sports nautiques nécessitant l'usage de pagaies sont de puissants vecteurs d'inspiration pour elle !

Member of the huron-wendat community of Wendake and born into a family of entrepreneurs and business owners, Lara Sioui has a wide range of relevant experience in business development, marketing, networking, international trade, marketing and customer service. Lara was a figure of the Quebec National Holiday "A World of Tradition" and her numerous cultural and sporting trips have contributed to open her mind on the necessity of a collaborative world. The forest, hunting, fishing, water sports requiring the use of paddles are powerful vectors of inspiration for her!